

mente restaurada, una colección de cartas autógrafas del ilustre caudillo, cedidas gentilmente por el Excmo. Sr. Duque de Medinaceli, quien también cedió una de las armaduras de su pertenencia, que unida a otras tres a él adjudicadas, a su espada de combate y otros objetos, han constituido, repetimos, un conjunto de recuerdos históricos de inestimable valor arqueológico, entre los cuales destacaban las célebres «Cuentas del Gran Capitán», que completaban la significación evocadora de aquella figura prócer del siglo XV, el más leal servidor de los Reyes Católicos.

El día 29 de abril próximo pasado se celebró, con gran pompa y solemnidad, la inauguración de dicha Exposición, fecha



Vitrina con armas del Gran Capitán.

(Foto Tejada.)

en que se celebraba el V centenario también de la victoria de la batalla de Ceriñola en favor de las tropas españolas en Italia, dirigida por el genio militar de D. Gonzalo Fernández de Córdoba. Su Excelencia el Generalísimo Franco presidió su apertura, y desde uno de los adarves de la fortaleza vió desfilar por el puente romano las representaciones del Ejército que rindieron homenaje al Gran Capitán, figura representativa de una época gloriosa en la Historia de España.

¡Gran Capitán! Título honroso que por segunda vez se daba